



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

La presidenta Sheinbaum se ha metido en una dinámica por la cual su conferencia mañanera se usa para defender temas partidistas, justificar decisiones pasadas defendiendo a la anterior administración o quejarse de lo que hacen algunos creadores de contenido.

Y como dijo Jack el Destripador, vamos por partes: Van tres conferencias mañaneras en las cuales sale a hablar de la elección judicial tratando de justificar lo sucedido, omitiendo el hecho de que, si se confirma el número de votos nulos, la cifra final de votantes podría caer a 10 millones o menos.

También tuvo que salir a aclarar que la contratación de médicos cubanos, ahora bajo la lupa del Departamento de Estado de Estados Unidos –que les ha revocado la visa a funcionarios centroamericanos por esto–, se dio porque “el contrato de México es legal”, ignorando que desde antes de la toma de posesión de Trump organizaciones internacionales de derechos humanos alertaban sobre la explotación de los trabajadores de la isla.

Veremos si pronto empiezan a revocar las visas de funcionarios del sector salud que participaron en dicha contratación y que siguen en la actual administración, como el director del IMSS, por ejemplo.

Y siguiendo con esta línea de defender al pasado, al enterarse de la noticia de que el Museo de Antropología recibió un premio en España, se lanzó a comentar: “A ver si empiezan por ahí a pensar en el perdón (...) ya dieron el primer pasito”.

Finalmente, se quejó –al igual que lo hacía su antecesor– del trato que recibe en videos creados por Vampipe para el portal Latinus, además de comentar –a pregunta expresa– sobre el llamado que hicieron en Tv Azteca a no votar en la pasada elección judicial, de lo cual señaló que no les fue muy bien, que no tienen ya impacto en el pueblo y que han perdido muchísima credibilidad, a pesar de que la participación del electorado en este ejercicio fue bajísima.

De otros temas, como el relacionado con los nuevos aranceles al acero, sólo dijo que se va a reunir con empresarios y del cierre de museos que dependen de la Secretaría de Cultura, comentó que la secretaria del ramo le informó que iban a abrir el mismo miércoles 4 de junio, algo

que no sucedió. Insistimos, se debe revisar la mañanera y su impacto en la comunicación política del gobierno.

APUNTES ELECTORALES

El periodo extraordinario de sesiones programado para el lunes 9 de junio fue cancelado, pues en el Senado no se aprobaron los dictámenes correspondientes; Ricardo Monreal, coordinador de los diputados federales de Morena, comentó por su parte que la Falta de “consensos mínimos” en la reforma a las telecomunicaciones y desapariciones forzadas posponen su discusión hasta finales de junio.

Daniel Acedo, candidato que ganó la elección judicial para el tribunal de disciplina judicial de Durango, acabó renunciando a su victoria; llamó la atención que su nombre no estaba en los acordeones.

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesviguera>



Foto: Gobierno de México